

Christian GRIMAUD - Mairie de Luçon

13/05/24 21:40

## Enquête public - DESSERTTE DE LUCON

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

---

Cette desserte de Luçon par la 137 est indispensable pour notre bassin de vie. Cela fait trop longtemps que le Sud Vendée est délaissé dans ce domaine, ce désenclavement par une 2x2 voies est indispensable pour le développement économique et touristique de la Communauté de Communes SVL. L'important trafic (VL et PL) est insupportable pour les riverains des communes de St Jean de Beigné et de St Gemme la Plaine. L'abandon de l' A831 par l'Etat a été très mal perçu à l'époque et nous n'en serions pas là aujourd'hui si ce projet avait été maintenu.

J'ai pu constater ce week-end prolongé de l'ascension, un long flux de véhicules à partir de la sortie de l'autoroute St Hermine en direction de la côte sur La Rochelle ou par Luçon...et dans l'autre sens le dimanche, ce n'est pas admissible de voir ce trafic s'intensifié dans cette zone. Les touristes qui viennent visiter notre territoire et le littoral ont aussi besoin d'une fluidité du trafic sur la route.

Parlons des camions dont le nombre ne fait qu'augmenter sur cet axe majeur au niveau des transports de marchandises, et des livraisons locales. Cette augmentation de trafic engendre de grosses difficultés pour les personnes qui empruntent cette route en VL pour aller au travail, retard et pénibilité des trajets. Ne parlons pas des transports exceptionnels qui circulent fréquemment sur cette route en direction ou en provenant de la Rochelle, une difficulté supplémentaire qui s'ajoute aux autres précités.

Ce projet qui date de quelques années a été bien travaillé dans le sens ou des concertations constructives l'ont fait évoluer favorablement. Les organismes concernés ont donné leur avis avec bienveillance et raison.

Ce projet tient compte des propositions et observations émises par le public lors de la première concertation de 2021 et c'est favorable pour la continuité du projet.

J'encourage tous les acteurs à se mobiliser pour mener à bien se projet indispensable pour notre Sud Vendée qui le mérite bien, nous avons été les délaissés du département durant de nombreuses années et notre territoire a besoin d'un nouveau souffle pour développer l'économie et l'emploi.

Merci de bien vouloir prendre en compte mon avis.

Cordialement.



**Christian GRIMAUD**

Adjoint au maire, chargé des affaires générales,  
du personnel et de la sécurité dans les E.R.P.  
Correspondant Défense

06 [REDACTED]

MAIRIE DE LUCON

1, rue de L'Hôtel de ville  
B.P.339 - 85403 Luçon cedex

WWW.LUCON.FR



**Suivez l'actualité**  
Luçonnaise sur :

[www.lucon.fr](http://www.lucon.fr)

A vertical stack of five social media icons: Instagram (purple), X (black), Facebook (blue), YouTube (red), and Twitter (blue).